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Сегодня — Всесоюзный 
день физкультурника

Праздник молодости, силы и красоты
Сегодня, 8 августа, — Всесоюз

ный день физкультурника. Это 
большой праздник советских физ
культурников и спортсменов.

Президиум Центрального Сове
та Союза спортивных обществ и 
организаций СССР принял поста
новление о праздновании ежегод
но Всесоюзного дня физкультур
ника.

День физкультурника этого го
да — юбилейный. Четверть века 
назад праздник молодости, силы, 
ловкости, красоты был проведен 
впервые, и с тех пор стал тради
ционным.

Всесоюзный день физкультур
ника в текущем году проводится 
как год очередных X V III  Олим
пийских игр. Советская спортив
ная общественность стремится оз
наменовать олимпийский К)Д  
дальнейшим повышением массово
сти и мастерства. Это стремление 
хорошо выражено в замечатель

ном девизе: «Олимпийский год — 
год не только олимпийцев!».

По всей стране зажглись огни 
«малых олимпиад». В нашем Ков
доре также проходит летняя «ма
лая олимпиада». Не раз спорт
смены Ковдора выходили на бего
вые дорожки своего стадиона. 
Есть немалые успехи и у ковдор- 
ских спортсменов на выступлениях 
в соревновании на первенство 
района и области.

Спортсмены и физкультурники 
Ковдора! Наш праздник должен 
послужить залогом дальнейшего 
развития массовости во всех ви
дах физкультуры и спорта. У нас 
есть хорошие условия развития 
спорта в летнее и в зимнее время. 
Нужно, чтобы комсомольские и 
профсоюзные организации взялись 
как следует за эту работу и вов
лекли молодежь в спортивные и 
физкультурные секции. В массово
сти сила нашего физкультурного 
движения.

Завтра— День строителя.
С праздником, дорогие товарищи

☆  ☆

Выполним план 
строительно монтажных работ

Товарищеская встреча
2 августа на стадионе поселка 

Ковдор состоялась товарищеская 
встреча по футболу между сбор
ной командой Ковдора и командой 
поселка Ена, Первая половина иг
ры шла с переменным успехом. 
Гости неуверенно использовали 
свой главный козырь — быстроту.

Защита ковдорцев играла уве
ренно, В этой игре хорошо играл 
тов. Борозняк. Он много опасных 
моментов отбил в игре. Но несмо
тря на темпераментную игру обе
их команд первая половина встре
чи окончилась со счетом I : 0 в 
пользу хозяев поля.

Вторая половина встречи нача

лась атаками ковдорцев. Они все 
чаще находились на штрафной 
площадке гостей. Футболисты 
Ковдора заставили вратаря коман- 
ды Ены вынуть , четыре мяча из 
сетки. В этом немалая заслуга на
ших нападающих Николая Сеина 
и Юрия Мухина.

Гости не хотели сдаваться. Они 
продолжали игру в таком же тем
пе, как и начали. И вот уже в 
конце встречи они отквитали ков- 
дорцам два мяча. И так встреча 
закончилась со счетом 5 : 2 в поль
зу сборной Ковдора.

А. ЕГОРОВ.

Традиционный свой праздник 
—  День строителя коллектив 
трест?. «Ковдорстрой» встречает с 
хорошими показателями. План ра
бот по генеральному подряду на 
1 августа выполнен на 101. про
цент, в том числе собственными 
силами —  на 103,7 процента. 
В первом полугодии введена в 
эксплуатацию вторая очередь Ков
дорского горнообогатительного 
комбината, увеличившая прбиз- 
водственную мощность по выпу
ску железного концентрата на 800 
тысяч тонн концентрата в год. 
План ввода жилья в первом полу
годии выполнен на 110,4 процен
та.

Сейчас подготовлены к  сдаче в 
эксплуатацию в честь Дня строи
теля объекты подсобного хозяй
ства орса Ковдорского гока и но
вый родильный дом в п. Ковдор.

В достижении хороших произ
водственных успехов большая за
слуга принадлежит лучшим про
изводственникам нашего треста. 
Это комплексная бригада тов. 
Горшкова, бригада тт. Ха
ритоновича, Бучель, Федотова, 
Лебедева, Савельича, шофер тов. 
Кулаковский, слесарь тов. Езапен- 
ко, машинист башенного крана 
тов. Шерстюк и многие другие, 

i Своим трудом они умножали по- 
! беды коллектива и достойно встре- 
j тили День строителя.
I Немало труда вложили наши 
I субподрядные организации, осо

бенно такие, как «Металлургпро- 
катмонтаж», «Севзапэлектро- 
монтаж», «Стальмонтаж» и дру
гие.

Хорошо потрудились коллекти
вы строителен Кандалакшского и 
Княжегубского строительных уп
равлений ’треста «Ковдорстрой». 
Улучшилась работа наших про
мышленных предприятий и авто
транспорта.

Однако при неплохих результа
тах за прошедший период мы яс
но отдаем себе отчет о проделан
ном, и видим наши серьезные не
достатки. При некотором улуч
шении за прошедшие два месяца 
финансовых показателей трест в

целом и Ковдорская площадка в 
частности являются убыточными. 
Еще низка производительность 
труда.

Не все благополучно и с каче
ством работ. Не ликвидированы 
недоделки на сданных объектах.

Перед коллективом строителей 
во втором полугодии стоят не ме
нее важные задачи, требующие 
напряжения всех сил.

Одной из главных задач явля
ется ликвидация отмеченных 
недостатков в работе строителей 
и решительная борьба за рента
бельную работу всех строитель
ных участков.

В оставшиеся 5 месяцев мы 
должны закончить и сдать в экс
плуатацию в третьем квартале 
склад дробленой руды, а в четвер
том квартале опытную установку, 
имеющую особо важное значение. 
А на этих объектах сейчас работа 
организована еще неудовлетвори
тельно. Нужны серьезные усилия 
коллектива для полного обеспече
ния плана ввода жилья в 1964 
году.

Большие задачи стоят и перед 
нашими субподрядными организа
циями, особенно перед «Метал- 
лургпрокатмонтажем», «Сталь- 
монтажем», «Севзапэлектромон- 
тажем», «Промвентиляцией» и 
другими. Они должны совместны
ми усилиями со строителями вы
полнить досрочно план строитель- 
но-монтажных работ 1964 года.

Можно надеяться, что в 1964 
году коллектив треста «Ковдор
строй» хорошо справится с пла
ном строительства и заслуженно 
займет почетное место среди кол
лективов строителей нашей обла
сти и нашего Главка.

К. ЧЕЛБИН. 
Управляющий трестом 56 
«Ковдорстрой».

Мы вложим свой вклад
. Нас глубоко взволновало пись

мо кандалакшских машинострои
телей с призывом ознаменовать 
47-ю годовщину Великого Октяб
ря новыми трудовыми победами.

Ознакомившись с этим письмом, 
коллектив цеха контрольно-изме
рительных приборов и автомати
ки решил внести и свой вклад в 
дело досрочного' выполнения го
дового плана.

Мы выполним все ремонтные 
и наладочные работы, связанные 
с технологическим контролем и 
регулированием сушильного бара
бана № 1 к  15 октября.

Освоим ремонт кислородных ма
нометров и проверку приборов 
постоянного тока. Разработаем и 
внедрим пять рационализатор
ских предложений.

Все работающие в нашем цехе, 
обязались учиться и ширить дви
жение за коммунистический труд. 
Такие слова записаны коллекти
вом в своем социалистическом 
обязательстве.

В. СЕРГЕЕВ, Б. БУРДИН ,
А. НАУМОВ.

ЪТосква. За какие-нибудь три 
месяца вырос в проезде Ольмин
ского красивый 9-этажный дом. 
Он был собран из вибропрокат- 
ных деталей.

Скоро на улицах столицы по
явятся новые 12- и 18-этажные
здания, собранные из вибропро-
катных деталей полной заводской 
готовности.

На снимке: новый дом в проез
де Ольминского.

Фото Н. Грановского.
Фотохроника ТАСС.

Им все под силу
«Что толку для Родины, если 

ее только любят. Нужно что-то 
для нее сделать. Это —  главное. 
Это —  запомнить». Эти слова из 
повести Ильи Лаврова «Девочка 
и рябина» были у меня в голове, 
когда я наблюдала за работой дев
чат на бетонном заводе комбината 
производственных предприятий 
треста «Ковдорстрой».

Трудная работа у этих девушек, 
но справляются они с ней ловко. 
Вот я в дозировочном отделении: 
пульт управления, дозировочные 
весы, множество моторов, шум 
бетономешалки. За пультом Васи
ленко Фаина. Наблюдаю за ней; 
замечаешь, что она работает бы
стро, энергично и уверенно, про
делывает четко все положенные 
операции.

Машина за машиной отходят 
от завода. Наконец наступил ми
нутный перерыв.

—  Тяжело, Фая? —  спраши
ваю ее.

—  Да нет, ничего, привыкла, 
—  отвечает она мне.

Рядом с ней трудятся Сергеева 
Нина и Ворбновская Зина. Мастер 
доволен ими: они все могут, да и 
от любой работы не отказывают
ся.

Еще мне хочется Сказать о 
Слюсаренко .Людмиле и Егоровой 
Марии.-Уважают их в коллективе: 
трудятся они на заводе давно и 
хорошо, механизмы все знают и 
новичкам всегда помогут, расска
жут.

В легком, точном и удобном 
ритме построена работа завода.

С высокими показателями 
встречает свой праздник —  День 
строителя —  коллектив завода.

Н. ЗАВЬЯЛО ВА.

з обязательства горняков | 
§ и обогатителей 1
?! Ч

Коллектив Ковдорского горнообогатительного комбината 
fc! перевыполнил свои социалистические обязательства по вы- 
^ пуску сверхплановой продукции. За  семь месяцев текущего !$!

года выдано сверх плана 100.177 тонн железного концент- 
^ раТа‘ $

Горняки и обогатители, подсчитав свои возможности ре- 
шили еще шире развернуть социалистическое соревнование 

S  в честь 47-й годовщины Великого Октября и 20-летия ос- ^
вобождения Заполярья от фашистских захватчиков и до
конца года дать сверх плана 120.000 тонн железного кон- }$
центрата.

"  sfiS

I  В один из воскресных Дней июля на стадионе поселка Ковдор проходила футбольная игра
|[ между сборной командой «Строитель» и командой «Апатитстрой». Победили хозяева поля со сче- 
]> том 2 :0 .  На снимке: момент футбольной игры.

Фото А. Андронова.
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За новые успехи в соревновании
С профсоюзной конференции горнообогатительного комбината

4 августа состоялась профсо
юзная конференция горнообогати
тельного комбината, на которой 
были обсуждены итоги выполне
ния коллективного договора за 
первое полугодие 1964 года и при
нятие повышенных социалистиче
ских обязательств в честь 47-й 
годовщины Великого Октября.

По первому вопросу с докла
дом выступил директор горнообо- 
гатительного комбината А. И. Су
хачев, который подробно расска
зал участникам конференции о 
выполнении обязательств админи
страцией комбината по коллектив
ному договору.
" — За первое полугодие 1964 
года коллектив комбината план 
по валовой продукции выполнил 
на 113,1 процента. Перевыполне
ны показатели горняками и обога
тителями по вскрышным и горным 
работам, по выпуску и отгрузке 
железного концентрата и верми
кулита, — говорит докладчик.

Таких успехов коллектив комби
ната достиг благодаря широко 
развернутому социалистическому 
соревнованию среди цехов комби
ната. На комбинате соревнуется 
1676 человек и среди них 344 но
сят почетное звание ударников 
коммунистического труда.

Коллектив комбината по ито
гам социалистического соревнова
ния среди предприятий Мурман
ского совнархоза в первом кварта
ле 1964 года завоевал первое ме
сто и переходящее Красное знамя 
Мурманского совнархоза и оол- 
совпрофа.

Вышел победителем наш , кол
лектив на первое место и среди 
предприятий металлургической 
промышленности РСФСР в пер
вом полугодии 1964 года. Нашему 
коллективу присуждено переходя
щее Красное знамя Совета М и
нистров РСФСР и ВЦСПС и пер
вая денежная премия.

Докладчик остановился и на 
недостатках в социалистической 
соревновании среди цехов кЫгб№- 
ната. Мало гласности соревнова
ния, и наглядная агитация не об- .« 
новляется.

Не выполнены обязательства по 
внедрению рацпредложений, вме
сто 55 тыс. руб. экономический 
эффект составил только 35 тыс. 
рублей. Д олг инженерно-техниче

рационализаторам быстрее внед
рять их предложения в производ
ство.

Бездействуют постоянные про
изводственные совещания как на 
комбинате, так и в цехах комби
ната. Слабо работает бюро эко
номического анализа, и не слыш
но работы бюро по нормирова
нию труда на общественных на
чалах.

За первое полугодие значитель
ная работа проведена админи
страцией комбината по подготов
ке и повышению квалификации 
рабочих. Вновь обучено 195 рабо
чих, квалификацию повысили 
498 человек, нз них получили вто
рые профессии 217 человек. В 
школе рабочей молодежи обуча
лось 78 человек, заочно учатся в 
техникумах и вузах 61 человек.

Докладчик призвал руководи
телей цехов и профсоюзные орга
низации усилить воспитательную 
работу среди трудящихся комби
ната, повести решительную борь
бу с прогульщиками. За первое 
полугодие потеряно 548 человеко
дней или ежедневно не работали 
36 человек.

Выполняются и оздоровитель
ные мероприятия. За полугодие

дети горняков и обогатителей в 
пионерском лагере — 103, а 146
детей детсада вывезены на дачу 
юга.

Ослаблен контроль со стороны 
работников Ж К О  и профсоюзных 
организаций за поступлением 
квартирной платы. Некоторые 
жильцы не платят по 4—6 меся
цев и к  ним не принимают мер 
общественного воздействия. Так, 
задолжниками по квартплате 
являются мастера тт. Бондарь, 
Смирнов, Щепин, электрик тов. 
Муравьев, работник орса Капус
тин и другие.

В заключение своего Доклада 
тов. Сухачев остановился на за
дачах коллектива комбината во 
втором полугодии текущего года. 
С пуском второй очереди фабри
ки "необходимо улучшить техни- 
ко-экономнческие показатели и 
освоить полностью проектную 
мощность предприятий комбина
та. Необходимо своевременно под
готовить предприятия к  работе 
зимой.

С содокладом выступил замес
титель председателя профкома 
М. М. Подчапко. Он говорил, что 
профком до сих пор не принял 
действенных мер по вовлечению

выдано путевок в санатории 34, профсоюзного актива в работу ко- 
в дома отдыха — 124. О тдыхаю т; миссий, и они бездействуют. ,

зс □□□□□□□□□□□□□□□□□□□□ □□□□adaao □□□□□□□

ских работников помочь нашим

Ц Е Л И Н Н Ы Й  КРАЙ. Рудный! Пять лет назад не было ни на 
;* одной географической карте. А сейчас в новом городе с красивы- 
: ми многоэтажными домами, школами, техникумами и вузами, 

широкоэкранными кинотеатрами и стадионами проживает более 
:  80 тысяч жителей.
;  На снимке: проспект Ленина.
!  Фото В. Давыдова. Фотохроника ТАСС.

О поездке в Криворожье
После работы технический к а - ' стигает 83 —  91 процента. Это 

бинет фабрики заполнили инже- объясняется широким применени- 
неры, техники горнообогатитель-! ем узлового метода ремонта обо- 
ного комбината, которые пришли ■ рудования. Там мельница вместе 
послушать сообщение о поездке, с шарами снимается и переносит- 
на горнообогатительные комбина- j ся подъемным краном иа специ-
ты Криворожья тт. М. А. Гамило- 
ва и П. М. Козельского. Первым 
выступил участник этой поездки 
начальник фабрики М. А. Тами
лов.

—  Горнообогатительные ком
бинаты юга являются основной 
металлургической базой Совет
ского Союза, где широко приме
няется обогащение бедных желез
ных руд, —  начал свое выступ
ление М. А. Гамилов.

—  Мы посетили три горнообо
гатительных комбината, —  про
должает свой рассказ Михаил 
Алексеевич,— и из наблюдений, а 
также из анализа технико-эконо
мических показателей работы ком
бинатов юга почерпнули много 
полезного.

По структуре и процессам обо
гащения горнообогатительные 
комбинаты юга подобны нашему 
комбинату. Там концентрат полу
чают с содержанием железа до 
65 процентов, при содержании 
его в руде 3 3 — 35 процентов.

Касаясь технологического обо
рудования в дроблении и обога
щении, то коэффициент его ис
пользования у них выше, чем у 
нас. Если у нас он составляет 
79— 84 процента, то на юге до-

ально механизированный стенд, а 
на место ее ставится уже отре
монтированная на таком же стен
де запасная мельница. Таким об
разом ремонт мельницы вместо 
80 часов производят за 16 часов.

На комбинатах юга хорошо дру
жат с химией. Они широко при
меняют каменное литье, которым 
футеруют желоба. Металл на же
лобах стоит не более года, а ка
менное литье около 10 лет. Они 
также применяют стеклопласти
ки, капроновые ткани и эпоксид
ные смолы.

Экономические показатели так
же у них по сравнению с нами 
имеют значительную разницу.
Так, затраты на 1 тонну концент
рата у них составляют 1 руб. 52 
коп., а у нас —  2 руб. 11 коп., и 
другие показатели у них ниже, 
чем у нас.

Иа фабрике хорошо поставлен 
ежесуточный учет. Там четко ра
ботает бухгалтерия и себестои
мость выпускаемой продукции из
вестна ежесуточно. И каждом це
хе введены лимитные карточки 
расхода разных материалов. Это
способствует экономии средств.

При обогатительной фабрике
организовано хорошо складское

хозяйство. Есть открытый и за
крытый склады с подъемно-тран
спортным оборудованием.

Нам понравилось здание управ
ления фабрики, где расположены вых дней Ра°оты августа

Профком, зная, что в 
бытовках тесно, грязно, 
но мер, улучшающих ус
ловия рабочих, не при 
пял.

Поскольку комиссии в профко 
ме бездействуют, то была запуще 
на массовая и культурно-просве 
тптельная работа. В красных 
уголках только временами прово
дятся собрания, а остальное время 
они закрыты.

— Свыше 100 членов профсою 
за имеют задолженность по член
ским взносам, — говорит с воз 
мущением М. М. Подчапко. Так, 
начальник отдела снабжения тов. 
Бойцов не платит взносы с янва 
ря. Слесарь хвостового хозяйст
ва II.  П. Руденко, активист умуд 
рился платить взносы по 20—50 
копеек в месяц с зарплаты 350 
рублей. Здесь повинны цехкомы и 
ревизионная комиссия профкома, 
которые своевременно не контро
лируют поступление членских 
взносов. Недополучено членских 
взносов 1440 рублен.

Развернулись прения.
Первым выступил начальник ор

са Б. А. Уздин. Он сказал, что 
коллектив орса в первом полуго
дии обеспечил население Ковдора 
и прилегающих поселков продо
вольственными и промышленными 
товарами. Жалоб на работу ра
ботников магазинов и столовых 
было мало. Было низкое качество 
приготовления пищи в столовой 
№ 7, где все зависело от поваров 
и заведующего столовой тов. К а 
пустина, которого в настоящее 
время от работы освободили, как 
необеспечившего руководства, и 
назначили нового товарища.

Коллектив орса подготовился к 
завозу овощей и картофеля.

В магазинах, столовых развер
нуто соревнование за коммунисти
ческий труд, и наша задача еще. 
лучше обслужить покупателя.

Профком крайне медленно ре
агирует на критические замечания 
и не обеспечил контроля за рабо
той магазинов и столовых.

Начальник рудника В. Т.. Бон- 
даревский критиковал профком за 
то, что при наличии освобожден
ного работника, цехком рудника 
Железный никакой практической 
помощи не получаат. Руководство 
орса не позаботилось увеличить 
ассортимента пищи в буфете 
раскомандировочной и неоргани- 
зовало доставку горячей пиши 
для работающих в карьере.

Слесарь фабрики тов. Колесни
ков говорил, что со стороны ад
министрации фабрики и профко
ма ничего не сделано с улучшени
ем сушки спецодежды, а также ее 
стирки и ремонта.

Зам. секретаря парткома Б. П. 
Суетин в своем выступлении кри
тиковал руководителей фабрики, 
рудников Железный, Вермикулит 
и автобазы за то, что они с пер-

не вы-
хорошо бытовки, столовая, меди
цинский пункт.

Что касается оплаты труда, то 
по этому вопросу докладывал на
чальник труда и зарплаты ком
бината П. М. Козельский. Он ска
зал, что на комбинатах юга в 
обогащении применяется нормо
плановая система оплаты труда, 
а на рудниках ц в других цехах 
введена сдельно-прогрессивная 
система оплаты труда.

Тт. Гамилов и Козельский го
ворили собравшимся, что на ком
бинатах юга много делается по 
благоустройству территорий пред
приятий. Везде чувствуется за
бота к  этому благородному делу, и 
можно сказать, что там созданы 
вокруг цехов зеленые парки.

—  То, что мы увидели полез
ного на предприятиях юга, заслу
живает внимания для внедрения 
на нашем Ковдорском комбинате,
—  сказали тт. Гамилов и Козель
ский.

На этом совещании была из
брана комиссия под председа
тельством тов. Козельского, кото
рой предложено разработать ре
комендации но внедрению ценного 
опыта на нашем комбинате.

А. ОРЛОВ.

полняют ежедневных плановых 
показателей. В общем работают 
по старинке: «Сначала спячка, а 
потом раскачка».

Так, за три дня августа не вы
полнен план по отгрузке железно
го концентрата, по вскрышным 
работам и по выпуску вермикули
та. Руководству комбината необ
ходимо принять меры по рит
мичной работе предприятий ком
бината.

Профком, цеховые профсоюзные 
организации обязаны глубже ин
тересоваться работой комбината 
и мобилизовать коллектив на ус
пешное выполнение плана второго 
полугодия. Профкому следует не
медленно оживить работу комис
сий и поднять уровень массовой 
и культурно-просветительной ра
боты па комбинате.

В прениях также выступили 
начальник автобазы Н. И. Шиман- 
ский и начальник фабрики М. А. 
Гамилов.

По обсужденному вопросу было 
принято соответствующее реше
ние.

И* :f: *

Участники конференции приняли 
повышенные социалистические 
обязательства н честь 47-й годов
щины Великого Октября. Кол
лектив комбината обязуется до 
конца года дать сверх плана 120 
тысяч тонн железного концентра
та.

Призыв подхвачен
Окончилась трудовая смена. 

Коллектив цеха сушки после тру
дового дня остался обсудить об
ращение бригады Кандалакшско
го механического завода о развер
тывании социалистического со
ревнования в честь 47-й годов
щины Великого Октября и 20-ле- 
тия освобождения Мурманской об
ласти от фашистских захватчи
ков. Патриотический почин был 
одобрен.

Рабочие сушки, подсчитав свои 
возможности, решили не сни--- 
жать темпов по отгрузке желез
ного концентрата череповецким 
металлургам. В тоже время рабо
чие и инженерно-технические ра
ботники обязуются все сделать от 
них зависящее и своевременно 
подготовить корпус суш ки к ра
боте зимой.

Коллектив суш ки не только 
стремится досрочно выполнить 
свои обязательства, но он обязал
ся активно участвовать в охране 
общественного порядка, благоус
тройства территории цеха и по
селка. Все это под силу нашему 
дружному коллективу.

Коллектив сушки очень озабо
чен тем, что до сих пор еще не 
пристунлено к  реконструкции 44 
течек в складе сухого кон
центрата. Руководство фабрики 
должно позаботиться и не мед
лить с подготовкой к  зиме.

0. ЦВЕТКОВ.
Мастер цеха сушки.

Мои обязательства
Я. от всего сердца приветст

вую призыв рабочих бригада 
Кандалакшского механического 
завода о развертывании социали
стического соревнования в честь 
47-й  годовщины Великого-, Ок
тября и 20-летия освобождения 
Заполярья от фашистских за- ; 
хватчиков.

Сам Мурманск и ряд городов: 
области сильно пострадали во 
время Великой Отечественной 
войны, но наш народ не страшась' 
трудностей все преодолел и, зале
чив раны войны, сейчас усггетп- 
но трудится и создает материаль
но-техническую базу коммуниз
ма.

Много в работе предприятий 
зависит от нас, рабочих. Я обя
зуюсь добросовестно относиться к  
оборудованию, правильно экс
плуатировать компрессор, в чи
стоте содержать рабочее место. 
Также буду повышать свою ква
лификацию* активно участвовать 
в общественной жизни коллекти
ва и добиться звания ударника 
коммунистического труда.

Т. ФЕНЮН.
Машинист компрессора.

Редактор А. И. БУНТОВ.

Орс Ковдорского горнообо
гатительного комбината при
нимает в неограниченном ас
сортименте грибы, ягоды.

П У Н КТЫ  ПРИЕМ А:
Столовая № 2 — ул. Кирова.
Магазин № 5 — ул. Кирова.
Магазин № 27 — ул. Ленина.

ЦЕНЫ  за 1 килограмм:
Ягода черника — 63 копей

ки.
Ягода брусника — 45 коп.
Ягода клюква, морошка — 

54 копейки.
Грибы подосиновики — 54 

копейки.
Грибы подберезовики — 45 

копеек.
Грибы сыроежки, волнушки, 

белята — 36 копеек.
Товарищи, примите активное 

участие в заготовке грибов и 
ягод, это значительно улучшит 
ассортимент блюд в-зимний 
период.

Адрес редакции: пос. Ковдор, раскомандировочный корпус рудника «Железный», третий этаж, комната 15, телефон №
Типография «Кандалакшский коммунист» 6-80.
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